



DECLARACION DE LA SERENA

En la actual coyuntura los y las trabajador@s de las CAJ, cansados de las dilaciones del Estado, que durante 40 años sin excepción ha postergado y desoído nuestras demandas de fortalecimiento de las Corporaciones de Asistencia Judicial, declaramos:

1.- Durante décadas hemos relevado, ante los gobiernos de turno, la imperiosa necesidad de formular e implementar una política de Estado, que se haga cargo con solvencia de la urgentes necesidades que el acceso a la justicia demanda para los sectores más carenciados de la comunidad nacional.

2.- Los trabajador@s de las CAJ del país, hemos sido testigos de una secuela de iniciativas absolutamente inorgánicas, que sin considerar la opinión y experiencia de los trabajadores y trabajadoras intentaron esbozar, sin resultados tangibles, una respuesta a la precariedad con que hasta ahora hemos asumido la misión que nos cabe como el mayor operador del sistema judicial chileno.

3.- Transcurridos 5 meses del actual gobierno, una vez más evidenciamos la ausencia de propuestas que en el ámbito que nos compete, hagan carne el discurso que llevo a la más alta magistratura al Presidente Boric.

4.- Así las cosas, hoy emplazamos a la autoridad a iniciar y concluir un diálogo que en el más breve plazo, sienta las bases de una profunda reforma, que con urgencia y celeridad dote a las Corporaciones de Asistencia Judicial de las herramientas imprescindibles para cumplir con su delicada misión.



5.-LAS CAJ no pueden esperar...en ese orden de ideas la asamblea unánimemente resuelve iniciar un plan nacional de movilizaciones que no concluirá sino hasta alcanzar estos objetivos.

¡¡ SIN PRESUPUESTO NO HAY JUSTICIA !!

¡¡ SEGUIMOS !!

DIRECTIVA NACIONAL FENADAJ

AFUCAJTA–AFTADAJ - AFUNPRO - ANFUC - AFUNCAJVAL- AFUNCAJ BIO BIO - AFUNSUR

LA SERENA, 25 DE Agosto de 2022